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 ご意見、ご要望などをどしどしお書きください。（ご記名をお願いします） 

 

１１（月） 燃えるごみ収集日  
１２（火）   
１３（水）  燃えないごみ収集日  
１４（木） 燃えるごみ収集日  
１５（金）   
１６（土） 夏祭り打合せ会（13:30～） 管理組合理事会 
１７（日） 少年団本部廃品回収 父の日 
１８（月） 燃えるごみ収集日  
１９（火）   
２０（水）  びん収集日  
２１（木） 燃えるごみ収集日  
２２（金）   
２３（土） 少年団交流会 修繕委員会（予定） 
２４（日）   
２５（月） 燃えるごみ収集日  
２６（火）   
２７（水）  ペットボトル紙衣類収集日  
２８（木） 燃えるごみ収集日 町内会月例会 
２９（金）   
３０（土）  管理組合役員会（７月度） 

 

 １（日）  広報委員会 
 ２（月） 燃えるごみ収集日  
 ３（火）   
 ４（水）  かん収集日  
 ５（木） 燃えるごみ収集日  
 ６（金）   
 ７（土）  ＩＴ委員会 

８（日）   

環環環境境境整整整備備備委委委員員員会会会かかからららのののおおお知知知らららせせせ
 

 
修修修繕繕繕委委委員員員会会会かかからららのののおおお知知知らららせせせ

防防防災災災会会会かかからららのののおおお知知知らららせせせ

 

違違違反反反駐駐駐車車車車車車両両両にににももも事事事故故故ののの責責責任任任がががあああるるる判判判例例例 
（（（事事事故故故ののの状状状況況況）））    

数年前の午後９時ごろ、大阪府内で交通事故が発生した。現場は幅 4.7m
の直線道路で、終日駐車禁止。道路の両側に２台の違反駐車車両。 
 この車両の間を、１台の車が通り抜けようとしたとき、反対側から来たバ
イクがその車と違反駐車車両への衝突を避けようとブレーキをかけ、バラン
スを崩して転倒。バイクの後部に乗っていた人が対向車に衝突し、後遺障害
１級となった。この被害者は、衝突した対向車だけでなく、違反駐車してい
た２台の車の運転手と所有者にも、この事故を誘発した責任があるとして訴
えた。 
（（（判判判   決決決）））    
１．事故場所は終日駐車禁止の場所であった。 
２．狭い道路なのに、違反駐車車両は夜間駐車灯もつけずに駐車していた。 
３．違反駐車によって車道の幅は著しく狭められ、走行中のほかの車両の危

険を増大させていた。 
 この事故は違反駐車車両と直接衝突したものではないが、違反駐車車両と
事故とはかなりの因果関係があり、衝突車と違反駐車側は、連帯して賠償責
任を負わなくてはならない。と、言う判決が下り、賠償額は６千万円。 

 違反駐車をしているあなた達が、自分自身の身勝手さと引き替えに、
巨額の賠償を背負うのは当然としても、他人の尊い命を危険にさらす 
権利は一切ありません。

 ３月度グリーンだよりでもお知らせしたとおり、「ＪＲ高架に伴うプライバ
シー対策の軽減策説明会」を５月２６日（土）対象住戸に対して開催し、以下
の説明が業者より行われました。 
１．対象住戸 Ｄ棟（１３号系統）、Ｅ棟（１０号系統）、Ｆ棟（１号、４号系

統）の各棟１階から５階までの住戸。 
２．対策方法 窓ガラスの一部を「視野選択ガラス」へ変更する。 
なお、工事日程は対象住戸との調整後行う予定です。 
 窓ガラスは共有部分であることから、交換を希望されない場合でも工事は行
いますので、ご理解の上ご協力お願いします。

 今年の９月「マンションの管理の適正化の推進に関する法律」が施
行されます。 
 この法律は「マンションにおける良好な住環境の確保」を図ることを目的
とし、建物・設備というハード面の管理と、管理組合の円滑な運営や近隣を
含む居住者間のコミュニティの形成といったソフト面の管理、両面の充実を
目指しています。 
 
   
「「「マママンンンシシショョョンンン」」」とととそそそののの現現現状状状    

 この法律でいう「マンション」の定義は､「２以上の区分所有者が存する建
物で人の居住の用に供する専有部分があるもの並びにその敷地及び附属施
設」となっています。 

実際には、賃貸化が進んでいるマンションや老朽化して空き室が目立って
いるもの、一部が社宅になっているもの、事務所や店舗等が併存するものな
ど様々なバリエーションがありますが、ここでいう「居住の用に供する部分」
が１棟に２戸以上あればマンションとなります。 
 つまり、全戸が事務所として使用されている場合や建物の所有者が一人で
ある場合は、マンションの定義には含まれません。 
 現在、全国の分譲マンションは約４００万戸、居住者は約１０００万人と
いわれています。この内の約２０％にものぼる８０万戸が築２０年を越え、
経年劣化等による老朽化が深刻になってきており、管理・修繕が緊急課題に
なっているのです。 

現現現状状状指指指摘摘摘ささされれれててていいいるるる主主主ななな問問問題題題点点点
１．居住者側（管理組合他） 
 ① 区分所有者の住まい方（ルール・マナー）についての意識の希薄さ 
 ② 利用形態の混在（左記参照）等、権利・利用関係面での複雑さ 
 ③ 管理組合の総会への参加の消極性 
 ④ 多様な価値観を持った区分所有者間の意思決定の難しさ 
 ⑤ 長期修繕計画の未整備（一部では無い所さえあります） 
 ⑥ 建物構造上の技術的判断の難しさ 
 ⑦ 区分所有法を知っているものが少ない（約 1 割といわれています） 
 ⑧ 専門的相談体制の不足とそれにともなう不適格業者への管理委託等 
２．管理業者側（不適格業者の存在） 
 ① 安かろう悪かろう的、悪質業者による管理 
 ② 修繕積立金等、預金口座を巡るトラブル 
 ③ 委託契約内容の説明不足に伴うトラブル 
 ④ 契約書面交付を巡るトラブル 
 こうした非常に多くの課題を有し、今後もそれの増加していく「マンショ
ン」の現状に対応するため、本法律が成立しました。 

 幸いにも我々の居住する「加古川グリーンシティ」では、区分所有者で組
織する「管理組合」の活動と管理会社の管理業務が適正に機能し、上記問題
点の１－⑤～⑧及び２－①～④については該当しないことをご報告しておき
ます。 
 今後も管理組合活動へのご協力をよろしくお願いします。

５月度修繕委員会での審議結果を報告いたします。

１．Ａ棟ＢＳ放送用アンテナ改修について 
  Ａ棟ＢＳ放送に雑音等の異状が出るため業者に原因調査を依頼の結果、ア

ンテナ及び増幅器の劣化が原因であることが判明しました。現在業者（２
社）に見積を依頼しており、業者が決定次第早急に改修を実施いたします。 

２．集会所改修について 
  今期事業予定の集会所改修工事は、現在業者（２社）より見積が提示され

ていますが、内容を検討した結果改修の仕様及び内容等を明確にし、再度
見積依頼をしております。６月度理事会に改修業者・金額等を上程し、７
月中の工事完了を目標に検討を進めています。 

３．委員会からお願い 
  Ｃ棟自転車置場に設置した自転車収納ラックに関する、ご意見・ご感想を

聞かせてください。
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